
Nachdem Stv. Dr. Kahnis den FDP-Antrag erläutert hat, entwickelt sich eine kurze Diskussion 
über die Bergneustädter Schulen sowie das Übergangsverhalten der Schüler von den 
Grundschulen auf die weiterführenden Schulen. Verschiedentlich wird der Erfolg des PPP-
Verfahrens in Frage gestellt, doch sieht der Bürgermeister allgemein positive Wahrnehmungen 
der von Grund auf sanierten Schulen und der eingesetzten Konjunkturpaketmittel; hier entwickele 
sich ein andauernder Prozess. 
 
Der Rat der Stadt Bergneustadt fasst folgenden Beschluss:  
 
Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, kurzfristig mit den Schulleitern der 7 Bergneustädter 
Schulen zu beraten, wie die Übergangsquote auf die weiterführenden Schulen in Bergneustadt 
sowohl kurzfristig wie auch für die folgenden Schuljahre verbessert werden kann. Zu Beginn des 
Schuljahres 2011/12 soll darüber berichtet werden.  


